

EXPOSITION

Le trait d'un esprit vif

RÉMALARD.

Il a décroché un prix du public, en dessin, lors des 19^e Rencontres d'arts plastiques, à Nogent-le-Rotrou, au printemps, après un précédent de la part du conseil général d'Eure-et-Loir l'an dernier :



Claude Fromageot (photo Sandrine Denis).

Claude Fromageot expose à l'Hôtel des Arts, à Rémalard (Orne), jusqu'à dimanche. L'artiste, qui a enchaîné les présentations dans la région ces dernières années, présente là dessins et peintures. Avec ce clin d'œil dans le trait qui le caractérise, dans un univers graphique qui parle pour lui, dit cet homme peu bavard mais à l'esprit et à l'inspiration toujours vifs, et apprécié pour sa vision du monde, à travers des séries pertinentes.

Renseignements : 06.12.05.28.63,
hoteldesarts61@orange.fr